

■ El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) celebró la tarde de ayer su tradicional conferencia inaugural. El acto tuvo lugar en el Aula Magna con la presencia del rector José E. Capilla, el alcalde de la ciudad, José Manuel Prieto, y otras autoridades locales, comarcales y provinciales. La ministra de Ciencia e Innovación, la gandiense Diana Morant, fue la encargada de pronunciar la conferencia con la que se da inicio, de forma oficial, al curso académico.

Al principio de su intervención dejó claro que entre aquellas paredes se encontraba como en casa. De hecho, utilizó para expresarlo un símil muy doméstico: «es como esa sensación de confort de cuando llegas a casa y te quitas los zapatos», indicaba.

Quien fuera alcaldesa de la ciudad entre 2015 y 2021 señalaba que la UPV «me ha enseñado a ver los problemas como situaciones para las que siempre se pueden encontrar soluciones» y reconocía que «pasar por esta universidad marca, te da un rasgo distintivo, organiza la forma de pensar».

Morant pronunció un discurso bajo el título «Ciencia e innovación en España: un nuevo impulso para la transformación del país» en el que apuntaba que, desde su actual puesto en el Gobierno de España está centrada en «la misión de contribuir a crear una sociedad más feliz, más libre, democrática, próspera y respetuosa con su entorno, ahora a través del impulso de la ciencia y la innovación».

La ministra señalaba que en estos momentos «vivimos un cambio de era que requerirá soluciones ingeniosas procedentes de la ciencia y la innovación, un espacio de oportunidades laborales de calidad para la gente joven».

También apuntaba los distintos retos que tienen los actuales go-

«La UPV me enseñó a que los problemas generan soluciones»

► La ministra de Ciencia, Diana Morant, pronuncia la conferencia inaugural del curso en el Campus de Gandia ► El rector capilla destaca la escuela como «fuente de talento e innovación»



Morant, el rector Capilla, Prieto y el resto de autoridades durante el acto. A. OLTRA

El volumen económico de I+D+i se situó por encima de los ocho millones de euros en el Campus de Gandia

biernos ante la «velocidad de los cambios vertiginosos que estamos viviendo», algo que, reconocía «genera incertidumbre». En ese sentido, reconocía que ante una revolución que cuenta con un gran número

de actores «las administraciones públicas, a veces, nos cuesta posicionarnos y sufrimos una profunda crisis de legitimidad y liderazgo».

Ante esta situación, señalaba, los gobiernos tiene la misión de buscar conocimiento, «echando mano del talento científico», apostar por la innovación, ejercer el reto del cambio, la internacionalización y el trabajo en red, apostar por firmar un nuevo pacto del individuo con la sociedad y ser proactivos para crear nuevas oportunidades de trabajo y riqueza, señalaba la ministra.

Tras Morant tomó la palabra el rector de la UPV, José E. Capilla,

quien destacó que el Campus de Gandia «es clave para el desarrollo social y cultural de la UPV en su vertebación, a través del territorio valenciano». Además, señaló que es «fuente de talento e innovación, un centro multidisciplinar y abierto que dispone de un increíble capital técnico y humano».

Capilla, a su vez, señalaba que, pese al complejo momento de incertidumbre, nuestra comunidad universitaria volverá a hacer gala de su capacidad para afrontar los retos y problemas y convertiremos estos en oportunidades».

También intervino Víctor Sán-

chez, subdirector primero, jefe de Estudios y director en funciones ante la baja de Jesús Alba, quien resaltaba que este ha sido un año excepcional en términos de proyectos y financiación, confirmando el gran nivel y madurez de la investigación realizada en el Campus de Gandia».

Una de las novedades del acto fue la participación del Coro EPSG, compuesto por 62 estudiantes, el Coro EPSG ha sido el encargado de abrir el evento, así como de cerrar lo con la interpretación del himno universitario por excelencia *Gaudemus igitur*.